

BREVES NOTICIAS DE ECONOMÍA



Empresas

Luz verde para Ecopetrol

El Ministerio de Hacienda autorizó a la compañía para adquirir una línea de crédito externo hasta por 1.200 millones de dólares. Estos recursos serán destinados para propósitos corporativos generales, entre los que se encuentran aumentar la liquidez y mitigar los riesgos de variaciones en los precios del crudo. Ecopetrol podrá desembolsar estos recursos en un periodo de dos años, a medida que los vaya necesitando, para no comprometer su nivel de endeudamiento.